

Betreff:

Gestaltung der Verteilerkästen im Ortsbezirk

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat hatte schon am 12. Februar 2008 den Magistrat gebeten, von den Eigentümern von Verteilerkästen eine Genehmigung zur künstlerischen Gestaltung der Kästen einzuholen. Diese Bitte wurde dem Ortsbeirat vom Magistrat in der Antwort vom 22. Oktober 2008 abschlägig beschieden mit der Begründung, dass „... vorrangiges Ziel war, diese [Verteilerkästen] möglichst unauffällig in den Straßenraum zu integrieren.... Durch eine farbliche Gestaltung...würden diese Bemühungen konterkariert...“. Leider sind die meisten Verteilerkästen in unserem Ortsbezirk richtige Schandflecken geworden, während es in anderen Ortsbezirken immer wieder Beispiele für gelungene aktive Gestaltungen gibt.

Deshalb bittet der Ortsbeirat den Magistrat,

1. zeitnah um die Kontaktdaten der Ansprechpartner der 6 Verteilerkästen im Bereich der Haltestelle "Europaviertel" in der Willy-Brandt-Allee, damit die Ansprechpartner vom Ortsbeirat eingeladen werden können mit dem Ziel zusammen mit den benachbarten Schulen ein **Pilotprojekt** zur Gestaltung von Verteilerkästen zu initiieren.
2. um eine Liste aller der im Ortsbezirk aufgestellten Verteilerkästen und deren Ansprechpartner für weitere Gestaltungsinitiativen.

Wiesbaden, 24.05.2017